



Festival de cinéma

UN GUÉPARD POUR LOCARNO

Renoncer

Art

NOUVEAU SOUFFLE

Le précieux Centre d'édition contemporaine quitte la vieille ville de Genève pour s'installer au cœur du quartier des Bains, zone la plus culturellement-active de la cité internationale. Et c'est avec la première exposition personnelle en Suisse d'Oriol Vilanova, artiste atypique, timbré de cartes postales, que les locaux de la rue des Rois ont été inaugurés. Là, sur les fraîches cimaises et jusqu'au 11 juillet, c'est la mémoire individuelle et collective, bien souvent idéalisée du réel, qui s'affiche dans le format réduit de ces images d'Épinal. (L.L.)

Renoncer à te décrire, Oriol Vilanova, Centre d'édition contemporaine, rue des Rois 15, Genève, jusqu'au 11 juillet.